

プレゼンテーションの技術9 20001204

先週、欠席してしまったため
先週の内容をつかむだけで
一杯一杯になってしまった

逃げる

教育改革といっても
どこに焦点を合わせるかで
いろいろ議論が展開された。
自分の知らない情報を聞いて
視野が広がる思いがした

大学の在り方、
存在意義について
随分考えさせられた。
他の人の考えを
聞くことによって
普段の視点とは
違う視点で
考えられるように
なるのは興味深い

教育改革について
話し合いました。
一週間資料集めに
走り回ります。
逃げる人が
いなくなったのは
素晴らしいと思う
自らも随分増えていて
びっくりした

今日の話し合いで
とても難しい問題が
浮いてきてしまった。
その問題を解決する
案を出すことが
我グループの最大の
難関となりそうだ

自分でも多少
意見を言うことが
できたので
満足しています

少子高齢化という
どの方向で話を
進めるか難しい

今日は会議の時間が長くて
色々話し合うことができ
よかったです。プレゼン
することになったから
ドキドキです。ちゃんと準備を
しておこうと思います

ビデオを観ていて
会議を建設的なものに
進めていくのに大事なものは
円満な人間関係だと思った。
一人一人を尊重した
気持ちのいい関係の中でこそ
素晴らしい企画が生まれる

問題点を見つけることは
難しくないが
解決案を出すことは
なかなか難しい

苦痛

来週までに
まとまるか
不安

時々喋りたくなるが
やはり緊張で
上手くいけないと思う
今日は準備が
足りないかも知れない。
上手くできなくて

準備がある人と無い人では
話し合いに参加する度合いが
全然違うと思った。
発言する人ほど
準備がいいのかも知れないと
痛感した

資料は集めてきたけれど
話し合っている中で
上手く発表することが
できなかった。
内容も難しかった

大学の教育についてと
少年犯罪について
話し合っていたら
結局全ては
少年教育にある
ということに
なってしまった

プレゼンテーションの技術9 20001204

教育改革について
プレゼンすることになった。
話し合いの中で
皆に助けられることが
多かったように思う

今までよりは
落ち着いて話せたし
内容にも興味を持って
取り組みました

テーマが大きいので
まとめるのが難しい

勉強不足を痛感した。
教育改革の難しさや
深刻さを感じた。
幅広く色々な分野を
学ばなければ
いけないと思った

最終的には結論が出て
上手くまとまりました。
なかなか自分の意見が
言えず、まだまだだなと
思いました

今日は盛り上がった。
周りの人が
レベルが高く
ものすごく勉強になった

情報は集まりましたが
どうまとめていくかで
つかかかってしまいました。
やはりプレゼンは簡単で
明解な方がいいと思うので
もっと時間をかけて
内容を練っていきたい

苦痛

テーマを論じるには
あまりにも知識が
不足していると感じた

先週休んでたので
この一週間は
きつくなりそうです。
私達は教育をテーマに
そして大学受験をサブテーマに
AO入試と偏差値について
調べることにした

話し合いは好きなのだが
今回は少し逃げたくなった。
多分、私以外が友達同士で
話し合うには雰囲気
いまいちだったためだと思う

他の人の知識の豊富さに驚いた。
自分にプレゼンがまわってくるのは
やはり未だに苦手な気がする

教員評価について述べる。
各自の仕事分担を決定

仕事

集まって話していくと
物事が少しずつ
整理でき、まとまってきた。
今日は頭を使った気がする

ビデオの会議は
説明の仕方が最低だった。
企画書の書き方の
説明があったのだから
会議等でのプレゼンの仕方の
説明があってもいい

今回は前よりも
積極的に発言できた。
色々な意見が出てきて
充実した1時間だった。
次のプレゼン頑張ります!

ビデオは面白かった。
でも「キャリア開発」は
難しい

論議することによって
題の意味が
より分かると思った。
また全ての人の
意見をまとめるのが
とても大変だということ
を感じた

プレゼンテーションの技術9

20001204

何回か
書いている事だが
知識が足りない。
グループの他の人に
状況を説明して
もらってからしか
発言できなかった

議論も白熱して
面白かったです

意外と身近なテーマは
考えにくい

皆が持っている考えが
バラバラだったので
それをまとめるのも
一つのやり方では
ないかと思った

テーマに沿ったネタを
みんなで持ち寄ったら
あまりにたくさん
出すぎてしまった。
絞るのに時間がかかって
まとめまでいかなかった。
大変でした。
「教育改革」の主なものを
AO入試と偏差値に絞って
考えることにした。

仕事

議論が白熱して
時間がギリギリに
なってしまった。
司会をやっていて
時間の調整が
一番難しかった。
せっかく積極的に
発言している所を
制止させるとするのは
心苦しい

いろいろ問題の多い
テーマなので
頑張りたい

今日は
ビデオの続きを鑑賞した。
あんな風にうまく
企画を立ててみたい

グループ毎の資料集めが
始まりました。
意見を一人一人
話し合いました。
とてもいいものが
できあがりそうです

コンピュータ教育について
調べたが、難しかった

今日は懸命に
考えたって感じがしました。
意見を述べる時は
その場の空気次第で
変わるということが分かった

ビデオから
学ぶことがたくさんあった。
企画ができるまでの流れを
最初に見たことで
今日のグループ研究についても
役に立った。グループのメリットを
活かして、次のプレゼン
頑張ろうと思います

グループに3年生がいたり
社会人がいたり
とても楽しいグループワークに
なりそうです

ビデオつまらないです。
あれはちょっと
やる気なくなった

ビデオ古い。
でも面白い。
「キャリア開発」の
プレゼンは難しい...。
皆とプレストする時は
すごく楽しい

プレゼンテーションの技術9 20001204

今回は単位互換や
21世紀大学という
キーワードをもとに
宮城大学が
どうあるべきか
ということについて
話し合っ、なんとなく
その形が見えてきた

あと一週間で
まとめるの大変だ!

会議を仕切るのは
大変だが
やりがいがあって
楽しい

情報・資料を
集めるのが
難しかった



景品...
本は嫌いだ

今日の発表は
事前に準備していた資料もあり
自分の伝えたいことが
伝わったみたいなので良かった

今日の話し合いは
教育」についてですが
広げればどんどん
広がるので
まとめる力も大切ですね。
教育からいじめ
犯罪まで広がり
いい話し合いができたと思う

なかなかまとまってきた
楽しいです。これから
まとめていって
満足のいくプレゼンをしたい

仕事

メンバーが変わったぐらいの
前回不出席者と
新メンバーの加わりでした。
ので、方法が180°
変わりました。
プレゼンが可能なのか...
頑張りたいと思います

なんかどこかの企業で
新しい商品開発について
会議しているようで
すごい面白かった!

発表に向けて
かなり具体的に進んだ。
発表者に決まったが
せっかくこんなに
いい議論ができたのに
それを上手く伝えられるか
不安

ビデオのように
仕事ができれば
とても楽しいし
やりがいがあると思う
図解入りの企画書は
やっぱり大事だと思った

テーマは決まっても
意見をまとめるのが
大変だと改めて思った。
早くプレゼンを
こなせるようになりたい

発言自体は少なかったが
会議自体は面白かった。
ある程度まとめることも
できたので良かった

問題点が見えても
具体案が見つからない。
あまりにぼやけた
自分の「教育改革」が
情けなかった